

**\$80 MIL MILLONES:**

# CLC aprueba aumento de capital

Mediante un hecho esencial enviado ayer a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Clínica Las Condes informó que en la junta extraordinaria de accionistas se aprobó un aumento de capital por \$80 mil millones. El objetivo es "cerrar la etapa de estabilización financiera, activar el proyecto estratégico definido por la actual administración y recuperar con celeridad la posición competitiva", informó en un comunicado.

"De momento no es posible anticipar los efectos financieros del aumento de capital sobre los activos, pasivos o resultados de la compañía", dijo el gerente general Pablo Yarmuch en el hecho esencial.